

Operativo médico realiza más de 20 intervenciones quirúrgicas

Se lleva a cabo en el Hospital de Alto Hospicio. Cuenta con colaboración de especialistas de Clínica Dávila.

Germán Pozo-Sanhueza
 La Estrella de Iquique

Un total de 23 personas — 16 mujeres y 7 hombres — serán intervenidas quirúrgicamente en el Hospital de Alto Hospicio, como parte de un operativo médico organizado por el Servicio de Salud de Tarapacá (SST) en colaboración con profesionales de la Clínica Dávila, desarrollado entre ayer y hoy.

“Desde el viernes se está desarrollando en el Hospital de Alto Hospicio un operativo médico junto a profesionales de la Clínica Dávila”, informó María Paz Iturriaga, directora del Servicio de Salud de Tarapacá.

La directora detalló que durante la primera jornada se operaron 13 pacientes, y que hoy se intervendrá a otros 10, completando el total de 23 cirugías.

“Son 23 personas que se someterán a cirugías: 16 mujeres y 7 hombres”, precisó.

SAFENECTOMÍAS

Las intervenciones corres-

ponden a safenectomías, un procedimiento quirúrgico que consiste en la extirpación total o parcial de la vena safena, una vena superficial de las piernas, para tratar las várices.

“Los pacientes beneficiados forman parte de las listas de espera entre los años 2021 y 2024”, señaló Iturriaga.

Las cirugías se están realizando con tecnología de última generación, utilizando radiofrecuencia, una técnica mínimamente invasiva.

“En estos procedimientos se está aplicando tecnología de primer nivel. La radiofrecuencia es más eficiente y menos invasiva, ya que genera menos sangrado y permite una recuperación casi inmediata. En muchos casos, el paciente puede volver a su casa caminando el mismo día”, explicó la autoridad.

PROFESIONALES

El operativo es financiado con fondos propios del Servicio de Salud de Tarapacá y cuenta con la parti-



INTERVENCIONES CORRESPONDEN A SAFENECTOMÍAS

16

mujeres y 7 hombres se vieron beneficiados con el operativo público-privado.

participación de 23 profesionales de la Clínica Dávila, entre ellos dos médicos vasculares y dos anestesiólogos.

Iturriaga destacó que los especialistas viajaron desde Santiago para parti-

23

profesionales de la Clínica Dávila participaron en las intervenciones.

cipar del operativo y valoró la coordinación con el recinto privado, expresando su interés en continuar fortaleciendo esta alianza para futuros operativos.

“Este es el séptimo operativo que se ha reali-

zado en el país en lo que va del año”, afirmó.

ESPECIALISTAS

Finalmente, la directora del SST valoró especialmente la presencia de médicos vasculares, dada la escasez de estos especialistas en la región.

“Los médicos vasculares que realizan este tipo de procedimientos son escasos en Tarapacá. De hecho, actualmente contamos con solo uno, y no realiza este tipo de cirugías”, subrayó.